

Pressemitteilung 21/2021

Ausgezeichnete berufliche Perspektiven

*22 junge Leute starten bei der Kreissparkasse Biberach
ins Berufsleben*

Biberach, 10. September 2021

Im September begann für 22 Neue die Ausbildung bei der Kreissparkasse Biberach. Sie werden in den Berufen Bankkaufmann/-frau, Bachelor of Arts (B. A.) BWL-Bank und Bachelor of Science (B. S.) Wirtschaftsinformatik ausgebildet.

„Mit der Berufsausbildung starten Sie heute bei einem attraktiven Arbeitgeber mit ausgezeichneten Perspektiven. Wir freuen uns, dass Sie da sind.“, begrüßte sie Vorstandsvorsitzender Martin Bücher an ihrem ersten Arbeitstag. Eine abwechslungsreiche Zeit mit vielen spannenden Einblicken werden die Auszubildenden in den kommenden Jahren erleben.

Den ersten Eindruck von ihrem neuen Arbeitgeber bekamen die Auszubildenden in einer Einführungswoche, in der sie sich näher kennenlernten. Außerdem erhielten sie Informationen über ihre Ausbildung. Denn die Ausbildungsinhalte orientieren sich nun noch näher an der Praxis und ihren digitalen Anforderungen. Darüber hinaus bekamen sie eine IT- und Sicherheitsschulung, wurden auf das Bankgeheimnis verpflichtet und auf die Bedeutung der Geldwäsche aufmerksam gemacht.

Die Auszubildenden werden in Biberach, Bad Buchau/Bad Schussenried, Laupheim, Ochsenhausen und Riedlingen sowie in weiteren Geschäftsstellen eingesetzt und damit möglichst nah an ihrem Wohnort. Begleitet von erfahrenen Kolleginnen und Kollegen sowie Ausbildungsleiter Peter Scheible mit den Ausbilderinnen Carina Grimm, Svenja Demuth, Simone Angele und Carmen Gohm

lernen die angehenden Bankfachleute und DH-Studierenden alle Geschäftsfelder der Kreissparkasse Biberach kennen – von der Firmenkundenbetreuung bis zur Vermögensberatung. Verschiedene Azubi-Projekte, bei denen methodische Ansätze, die Sozial- und Persönlichkeitskompetenz sowie die digitale Kompetenz gefördert werden, runden die Ausbildung ab.

Die Chancen, nach der Ausbildung übernommen und in den Geschäftsstellen oder Abteilungen eingesetzt zu werden, sind bei der Kreissparkasse Biberach nach wie vor sehr gut. Und die Weiterbildungsangebote von Fachseminaren an der Sparkassenakademie bis zu berufsbegleitenden Studiengängen bieten viele Möglichkeiten für die Karriere.

Für den Ausbildungsbeginn im September 2022 gibt es bei der Kreissparkasse Biberach noch freie Plätze. Interessierte können sich online unter www.ksk-bc.de/ausbildung informieren und bewerben.

291 Wörter mit 2.258 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2021_KSK-Auszubildende.jpg

Startklar für eine spannende Zeit: Die neuen Auszubildenden der Kreissparkasse Biberach. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de